

# Humanistische Union

## "Anzeige gegen Minister"

Wegen der umstrittenen Verwendung von Spähsoftware hat die Piratenpartei Bayerns Innenminister Joachim Herrmann (CSU) angezeigt. Mit der Beschaffung und dem Einsatz des Trojaners seien mehrere Strafvorschriften verletzt worden, teilte die Partei am Montag in München mit. Deshalb habe man zusammen mit der Humanistischen Union Strafanzeige gegen Herrmann, den Chef des Landeskriminalamts, Peter Dathe, sowie gegen weitere beteiligte Personen erhoben, hieß es.

---

<https://suedbayern.humanistische-union.de/pressemeldungen/anzeige-gegen-minister/>

Abgerufen am: 29.09.2022